

PORSENI Akbar IV Muhammadiyah Daerah Kendal Resmi Dibuka Oleh Bupati

Kamis, 16-11-2017



Bupati Kendal, Mirna Anissa saat melepas balon ke udara sebagai simbol dibukanya Porseni Akbar ke 4 Muhammadiyah Kendal 2017

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Pekan Olahraga dan Seni (Porseni) Muhammadiyah Daerah Kendal ke 4 resmi dibuka oleh Bupati Kendal, Mirna Anissa. Pembukaan tersebut ditandai dengan pelepasan balon ke udara. Orang nomor satu di

Kendal hadir didampingi oleh kepala Dinas Komunikasi dan Informasi, Muryono, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Tavit Purwanto, Camat Weleri Marwoto, Kapolsek Weleri, Alan Haekal, dan sejumlah kepala desa se Kec. Weleri.

Porseni ke 4 kali ini mengangkat tema mempererat ukhuwah, membangun sportivitas dan kawatifitas menuju Kendal berkemajuan.

Di hadapan seluruh peserta apel pembukaan Porseni, Mirna berharap akan terukir prestasi dari atlet muda maupun keindahan seni.

"Kami merasa bangga dengan Muhammadiyah yang telah menyelenggarakan Porseni. Melalui kegiatan akbar ini akan lahir prestasi yang menggembirakan sebagai salah satu bentuk identik generasi muda yang berprestasi, dan bentuk nyata sumbangsih Muhammadiyah untuk Kendal berkemajuan." ungkapnya.

Upacara pembukaan Porseni sendiri berlangsung Selasa (14/11) di lapangan Sepak Bola Sambongsari yang diikuti oleh 5000 peserta yang terdiri siswa, anggota Muhammadiyah, ortom dan pegawai di lingkungan persyarikatan.

Ketua PD Muhammadiyah Kendal, H. Muslim dalam sambutannya menilai Porseni sebagai media strategis untuk dakwah dan ta'aruf.

"Banyak media dakwah yang dilakukan oleh Muhammadiyah, termasuk di Porseni. Munculnya juara karena melalui kejujuran baik oleh atlet, peserta maupun dewan juri" kata Muslim.

Bellau berharap juga berharap ta'aruf dan ukhuwah di lingkungan warga Muhammadiyah melalui Porseni akan semakin kuat dan berkesinambungan.

Sementara itu ketua panitia Porseni Agus Martono dalam laporannya menyatakan, bahwa Porseni sebagai kegiatan lima tahunan yang terangkum dalam program Lembaga Seni Budaya dan Olahraga yang diselenggarakan berkat kerja sama dengan Majelis Pemberdayaan Masyarakat (MPM), dan Lembaga Pengembangan Cabang dan Ranting (LPCR).

Menurut Agus, Porseni akan berlangsung 14 – 18 November yang terangkum dalam 2 paket kegiatan besar, yaitu kegiatan inti berupa pertandingan di bidang olah raga dan lomba di bidang seni. Adapun kegiatan pendukung meliputi pawai ta'aruf, bazar dan panggung gembira.

"Selama 5 hari kami akan menggelar 10 cabang olahraga dan 14 cabang seni, yang semua pertandingan atau lomba berada di kota Weleri" kata Agus.

"Ke 10 cabang olahraga tersebut adalah sepak bola, bulu tangkis, bola volly, futsal, catur, lari 5 k, tenis meja, tenis lapangan, basket, dan TSPM. Adapun cabang seni meliputi MTQ, Tartil Alqur'an, Tahfidz Alqur'an, Adzan, Baca Puisi Religius, Khutbah, Pidato Bahasa Jawa, Bahasa Inggris, bahasa Arab, CCQ, Kaligrafi, Drum band, Paduan suara, dan mewarnai gambar" jelasnya.

Dalam upacara pembukaan juga ditampilkan berbagai atraksi oleh siswa-siswi Muhammadiyah, seperti atraksi pencak silat TSPM yang menampilkan 1000 peserta, penampilan marching band Gita Nada Muga dari SMK Muhammadiyah 3 Weleri, dan Gita Nada SMP Muhammadiyah 3 Kaliwungu. (Dyah Anggraeni/MPI Kendal)